

Message aux Québécois, battons-nous pour que **les oppositions gagnent les 3/4 des sièges du parlement** pour faire de la CAQ de Legault une minorité et la forcer à arrêter de prendre des décisions criminelles qui risquent nos vies, donc, Suivre le guide du Prof. Ingénieur **Louis Grenier** en allant Voter, votez pour le candidat du parti de l'opposition a de bonne chance de **gagner votre comté**. Les oppositions doivent donc travailler ensemble. et **les partis doivent travaillent sur les indécis**.

Message to Quebecers, let's fight for the opposition to **win 3/4 of the seats in parliament** to make Legault's CAQ a minority and force it to stop making criminal decisions that risk our lives, therefore, Follow the guide of Teacher. **Engineer Louis Grenier** while going to Vote, vote for the candidate of the opposition party has a **good chance of winning your county**. The oppositions must therefore work together. and **the parties must work on the undecided**.

[twitter.com/TwitteeBoy/status/1570405638596960263](https://twitter.com/TwitteeBoy/status/1570405638596960263)